

OFF MARKET



3 Pièces

90 m²

Réf. 84469368

998 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly-sur-Seine 92200- Au sein d'une résidence des années 80 de très bon standing et avec gardien, un appartement avec un balcon de 20m² e en excellent état.Une entrée desservant un séjour d'angle, une cuisine séparée d'îlot, deux grandes chambres (12.50m² et 16.40m²), une salle de bains avec douche et baignoire, un WC séparé et de nombreux rangements.Une cave.Box en sous-sol en sus du prix.Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de procédure en cours.DPE: D (180 kWhEP)/Emission de gaz à effet de serre: 34 (kg CO₂/).Charges annuelles: 6 960 euros.Honoraires de transaction TTC à la ...

Neuilly-sur-Seine 92200- In an 80's residence of very good standing with janitor, an apartment with a 20m² balcony in excellent condition.Entrance hall leading to corner living room, fitted kitchen, two large bedrooms (12.50m² and 16.40m²), bathroom with shower and bath, separate WC and plenty of storage space.Cellar.Box in basement not included.Property subject to co-ownership status. No legal proceedings in progress.DPE: D (180 kWhEP)/Greenhouse gas emissions: 34 (kg CO₂/).Annual charges: 6,960 euros.Transaction fees incl. VAT to be paid by seller.

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)



OFF MARKET



OFF MARKET



www.residences-immobilier.com